Männer,

ihr könntet euch jetzt eine Pause gönnen!

Frauen,

ihr müsst noch weiter arbeiten!

Am heutigen Tag haben Männer ihr 100 % Einkommen erreicht, für das Frauen bis zum Jahresende arbeiten müssen.





Deutschland steht mit durchschnittlich 23 % Entgeltunter-schied zwischen Männern und Frauen an letzter Stelle aller Länder in Europa, trotz eines gesetzlich verankerten Grundsatzes der Entgeltgleichheit!

Die IG Metall fordert gleiches Geld für gleichwertige Arbeit und setzt sich für ein Entgeltgleichheitsgesetz ein. Dieses nimmt die Unternehmen in die Pflicht, Entgeltgleichheit umzusetzen.



